



RESPALDA OPOSICIÓN AL INE RECHAZAN PROPUESTA PRESIDENCIAL

Dirigentes nacionales de partidos, legisladores federales y gobernadores de oposición expresaron su rechazo a la propuesta de reforma electoral del presidente AMLO.

Aseguraron que no innova en nada y es retrógrada. Morena dijo que se tiene el compromiso de acabar con los fraudes y el robo de elecciones.

— V. Chávez / E. Ortega /

“ES DEMAGÓGICA”, ACUSAN

Rechazo total de parte de la oposición a la iniciativa presidencial

Dirigentes, legisladores y gobernadores respaldan al INE

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

Como lo habían advertido, dirigentes nacionales, legisladores federales y gobernadores de la oposición expresaron un rechazo generalizado a la propuesta de reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador.

La iniciativa presidencial “no innova en nada”, “es demagógica” y sólo “un distractor”, pero “no vamos a caer en la trampa de Morena y el gobierno”, opinó el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno. “Como está, sin consenso, sin diálogo y sin compromiso, la reforma no pasa”, anticipó.

El presidente del PRD, Jesús Zambrano, consideró que “la reforma electoral regresiva, retrógrada y antidemocrática del presidente López Obrador no va a pasar. Les advertimos que no vamos a permitir

que desaparezcan al INE”.

En respuesta, el dirigente de Morena, Mario Delgado, dijo que la reforma “atiende el compromiso del gobierno de la cuarta transformación de dejar atrás los fraudes electorales y el robo de elecciones, para que no haya más capítulos vergonzosos en la historia democrática de México”.

La Asociación de Gobernadores del PAN expresó su respaldo al INE, el cual, afirmó, “es y debe seguir siendo garante de la imparcialidad electoral en el país. La y los gobernadores de Acción Nacional respaldamos al INE. Nuestra democracia se distingue por ser una organización ciudadana. El INE ha asegurado tres alternancias en paz, certidumbre y eficiencia”, manifestó.

Al recibir la iniciativa, el líder priista en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, y como integrante de la coalición Va por México, estimó que “no hay condiciones” hoy para procesar esta iniciativa, que debe “verse con mucho cuidado”, porque el INE “es un organismo autónomo que ha dado frutos, nadie podemos quejarnos de los resultados”.

El coordinador del PAN en San

Lázaro, Jorge Romero, afirmó que “analizaremos la reforma del Presidente y no permitiremos ninguna que represente un retroceso y ponga en riesgo la democracia. Presentaremos nuestra iniciativa de reforma electoral que busca fortalecer instituciones y mirar hacia adelante”.

En el Senado, el líder panista, Julen Rementería, advirtió que el titular del Ejecutivo federal busca apoderarse del sistema electoral como cuando lo tenía Manuel Bartlett, cuando fue secretario de Gobernación en el gobierno del presidente Miguel de la Madrid.

“No le vamos a dar un solo voto a nada que ataque la autonomía y la independencia del INE. Sobre nuestro cadáver van a acabar con la autonomía y su independencia”, completó el senador panista Damián Zepeda.

“Como está, sin consenso, sin diálogo y sin compromiso, la reforma no pasa”

ALEJANDRO MORENO
Líder nacional del PRI